



Neubau des Feuerwehrgebäudes in Steinbach am Ziehberg nach vorangegangenem Wettbewerb (1. Preis).

Das Feuerwehrhaus ist für drei Einsatzfahrzeuge konzipiert und so in den Hang gesetzt, dass es sowohl über den Vorplatz als auch über das Obergeschoss an der Gebäuderückseite erschlossen wird. Das Obergeschoss und der Schlauchturm wurden in Vollholzbauweise ausgeführt.

Auftraggeber: Verein zur Förderung der Infrastruktur der Gemeinde
Steinbach am Ziehberg & Co KG/GWB Linz
Leistungsumfang: Planung
Planungs- und Bauzeit: 2008 - 2010

